



[Preisverleihung]

Mart Stam Preis 2017 – Abschlussarbeiten ausgezeichnet

Eine hochkarätig besetzte Jury wählte Ende Oktober unter 37 Einreichungen sieben Arbeiten von Absolvent_innen der weißensee kunsthochschule berlin aus, denen der Mart Stam Preis 2017 verliehen wurde. Ausgezeichnet wurden Max Bellinghausen und Leon Lasowski aus dem Produkt-Design, Essi Johanna Glomb aus dem Fachgebiet Textil- und Flächen-Design, Luisa Kleemann und Alina Rentsch mit einer Gemeinschaftsarbeit im Mode-Design, Maria Miottke, ebenfalls Mode-Design, Jolanda Todt, Masterabsolventin Raumstrategien und Rie Yamada aus dem Fachgebiet Visuelle Kommunikation. Der Preis wird seit 1997 jährlich für Weißensee-Absolvent_innen ausgelobt und von den Förderkreisen der Kunsthochschule, Mart Stam Gesellschaft und mart stam stiftung für kunst + gestaltung, getragen. Die Preisträger_innen erhalten eine Ausstellung im Kunstraum Bethanien in Kreuzberg und einen Katalog.

→ [Link: www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/mart-stam-preis-2017-2482.html](http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/mart-stam-preis-2017-2482.html)

ENGLISH VERSION

Mart Stam Prize 2017: Final Projects Honored

At the end of October, a top-class jury selected seven works from a total of 37 submissions by weißensee academy of art berlin's graduates for the Mart Stam Prize 2017. The prizewinners are Max Bellinghausen and Leon Lasowski (product design), Essi Johanna Glomb (textile and surface design), Luisa Kleemann and Alina Rentsch (a joint project in fashion design), Maria Miottke (also fashion design), Jolanda Todt (MA graduate in spatial strategies), and Rie Yamada (visual communications). The prize has been awarded annually to weißensee graduates since 1997, and is funded by the academy's societies of friends, the Mart Stam Gesellschaft and the mart stam stiftung für kunst + gestaltung. The prizewinners will receive an exhibition at Kunstraum Bethanien in Kreuzberg and a catalogue.